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Place du verbe (Verbstellung) 
Le verbe se trouve toujours en 2e position dans une phrase P.  
La particule séparable se met à la fin. 
Die Schule fängt um acht Uhr an. 

Après und, aber, oder, denn, sondern  il n’y a pas d’inversion, ni de virgule. 
Ich spiele gern Tennis aber ich schwimme am liebsten. 

Après Ja, Nein, Doch, Schade, Danke, Entschuldigung il n’y a pas d’inversion mais une 
virgule. 
Hast du Geschwister? Ja, ich habe einen Bruder und eine Schwester. 

Dans une question, le verbe se place en 1ère position pour les questions fermées 
(réponse par oui ou non) et en 2e position après le mot interrogatif pour les questions 
ouvertes. 
Hast du Haustiere? Ja, ich habe zwei Katzen. 
Welche Sprachen sprichst du? Ich spreche Französisch, Deutsch und Englisch. 

Conjugaison au présent (Konjugation im Präsens) 
Terminaison des verbes  

On ne rajoute pas de s, si le radical se termine par s, z: du tanzt 
A du, er et ihr on rajoute un e intermédiaire si le radical se termine par t, d, chn: 
ihr zeichnet, ihr arbeitet. Attention à basteln: ich bastle, du bastelst, er bastelt. 
Les verbes irréguliers ne sont irréguliers qu’à du et er. du fährst, er fährt, ihr fahrt 
Ils sont à apprendre par coeur! fahren, er fährt 

Imperativ (Impératif) 
tu -> prendre la deuxième personne, enlever le pronom et la terminaison.  
spielen -> Spiel!    lesen -> Lies!   Machen -> Mach(e)! 
Si le verbe n’a pas d’Umlaut à l’infinitif, ne PAS en mettre à l’impératif. 
fahren, du fährst mais Fahr! 
Pour le vous pluriel « ihr, » enlever le pronom. 
Macht! Setzt euch! 
Pour le nous « wir » et le vous (politesse) « Sie », inverser le verbe et le pronom. 
Fahren Sie! Gehen wir! 

Pronoms verbes 
réguliers: 
terminaisons

être avoir
français allemand sein haben

je ich - 

tu du - 

il / elle / il er / sie / es - 

nous wir - 

vous (pluriel) ihr - 

ils, elles/ vous 
(politesse)

sie/Sie - 



Les cas 
En allemand il existe plusieurs cas selon la fonction du groupe dans la phrase. 

Le nominatif est le sujet de la phrase ou le complément du verbe être. 
Mein Vater heisst Hans. Es ist ein schönes Museum. 

L’accusatif est le complément du verbe direct (CVD). Il répond à la question qui/quoi 
In Berlin gibt es einen Zoo, die Berliner Mauer und viele Häuser. 

Le datif est le complément du verbe indirect (CVI). Il répond à la question à qui/ à 
quoi.  
Ich gebe meiner Schwester ein Geschenk. 

Pour les prépositions, certaines sont toujours avec l’accusatif: 
durch, für, gegen, ohne, um 
Das ist für deine Mutter. 

D'autres toujours plus le datif: 
aus, bei, mit, nach, seit, von, zu, gegenüber 
Ich fahre mit dem Auto zur Schule. Ich komme aus der Schweiz. 

Les autres, dites mixtes (Wechselpräpositionen), sont plus l’accusatif s’il y a un 
déplacement et plus datif s’il n’y a pas de déplacement: 
an, auf, hinter, in, neben, über, unter, vor, zwischen 
Ich bin im Klassenzimmer. Ich koche in der Küche. Ich bin am Bahnhof. Ich gehe ins Café. 

Les pronoms et déterminants possessifs  

Nominatif Accusatif Datif

Singulier der / ein / kein den / einen / keinen dem / einem / keinem

Neutre das / ein / kein das / ein / kein dem /einem / keinem

Féminin die / eine / keine die / eine / keine der / einer / keiner

Pluriel die / - / keine die / - / keine den -n / - n / keinen -n

Pronoms Dét. possessifs
Français Nominatif Accusatif Datif

je ich mich mir mein/e/en/em/er
tu du dich dir dein
il er ihn ihm sein
il (neutre) es es ihm sein
elle sie sie ihr ihr
nous wir uns uns unser
vous (pluriel) ihr euch euch euer, eure
ils, elles/ vous 
(politesse

sie/Sie sie/Sie ihnen/Ihnen ihr/Ihr


